

Michelle Bachelet exprime sa préoccupation pour les sanctions appliquées contre le Venezuela



Caracas, 22 juin, (RHC).- Michelle Bachelet, Haut-Commissaire des Nations Unies aux Droits humains, a exprimé sa préoccupation pour l'impact négatif de la politique de blocus des États-Unis sur le peuple vénézuélien.

Au terme d'une visite officielle de trois jours au Venezuela, Michelle Bachelet a déclaré à la presse que les sanctions prises cette année par Washington contre les exportations vénézuéliennes de pétrole et contre les ventes d'or exacerbent et aggravent la crise économique que traverse le pays sud-américain.

De son côté, le président Nicolás Maduro a confirmé la volonté du gouvernement bolivarien de coopérer avec les Nations Unies en matière des droits humains.

Après avoir pris congé de Mme le Haut-Commissaire des Nations Unies aux droits humains, le président vénézuélien a qualifié de fructueuse la visite. Une visite, a-t-il relevé qui permettra de surmonter la dure expérience vécue avec le prédécesseur de Michelle Bachelet à ce poste.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/194109-michelle-bachelet-exprime-sa-preoccupation-pour-les-sanctions-appliquees-contre-le-venezuela>



Radio Habana Cuba